

## KBA: Nur der Corsa tanzt aus der Reihe

**Im Berichtsmonat September 2013 gab es beim Kraftfahrtbundesamt einen Führungswechsel. Die Kleinwagen werden jetzt vom Opel Corsa angeführt, der über zehn Prozent im Vergleich zum Vorjahresmonat an Aufwind bekam. In allen weiteren Segmenten zeigten sich die zulassungstärksten Modelle des Vormonats. An der Spitze stehen hier VW Golf und Jetta.**

**Einen starken Dämpfer von 44,4 Prozent im Vergleich zum Vorjahr nimmt die Mercedes-Benz B-Klasse hin. Die S-Klasse ist mit 297,4 Prozent Zuwachs und bereits 779 zugelassenen Exemplaren im Kommen.**

Mit 247 199 (-1,2 %) neu zugelassenen Personenkraftwagen (Pkw) erreichte der September 2013 nahezu den Wert des Vorjahresmonats. Insgesamt wurden in den ersten neun Monaten des Jahres - 6,0 Prozent weniger Neuwagen zugelassen. (ampnet/deg)

## Bilder zum Artikel

---



Opel Corsa OPC.

---



Das KBA.

---



Mercedes-Benz Collection für die neue S-Klasse.

---